



会場が感動に包まれた音楽集会



音楽集会 6年生

11月16日(金)、例年恒例の入善小学校音楽集会をコスモホールで実施いたしました。「ひびかせよう 美しい音色 広げよう 感動の輪」をテーマに、練習を積み重ねてきた子供たちの歌声と演奏は、聴く人を魅了するような素晴らしいものでした。とりわけ6年生の歌声は素晴らしく、最高学年としての姿を立派に見せてくれました。また、集会委員会の子供たちも、楽しい音楽集会になるよう、自分の役割をしっかりと果たしていて、うれしく思いました。

子供たちが音楽を通して会場に感動の輪を広げ、充実した一時を過ごすことができたのも、ご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご声援のお陰であると感謝いたします。これからも、子供たちの明るい歌声が校舎中に響き合うよう、教育活動を進めていきたいと考えています。

幼・保・小ふれあい交流事業

1年生と年長児さんとのなかよし集会



1年教室で学習体験

12月7日(金)に、にゅうぜん保育所、入善幼稚園の年長児さんたちを招いて、なかよし集会を行いました。1年生の子供たちは、司会の言葉や始めの言葉・終わりの言葉を考えたり、プログラムやプレゼントを作ったりするなど、張り切って準備をしていました。

グループごとに自己紹介を終えると、校舎内を案内しながら共に活動する「なかよし学校探検」をしました。ランチルームでは一緒におやつを食べ、音楽室ではタンバリンやトライアングル、カスタネット、鈴などの楽器体験をさせてあげました。1年生教室では席に座らせてあげたり、ランドセルを担がせてあげたりしました。また、図書室では、おすすめの本の読み聞かせをしてあげました。「みんな、並んで待ってね」「トイレに行く？」などとお兄さん、お姉さんぶりを発揮して優しく声をかけていて立派でした。「うれしかったよ」「楽しかったよ」と喜ぶ年長児さんたちの笑顔に、1年生の子供たちも大変うれしそうで、絆を深めた和やかな一時でした。4月に入学して以来、体も心も大きく成長した1年生の子供たちは、今回の交流会を通してお兄さんお姉さんとしての自覚が芽生えたに違いありません。来春、入善小学校に入学予定の新1年生(12月現在 49名)と一緒に遊べる日を楽しみに待っています。



音楽室で楽器体験



1年教室で学習体験

人権教室を開催しました



人権擁護委員の方のお話



グループごとに標語づくり

11月29日(木)に5年生を対象に「人権教室」を開催しました。入善町の人権擁護委員の方々がかみ細かく準備し、人権について子供たちに分かるよう丁寧に説明くださいました。おかげで、授業後半のグループ活動では、みんなで活発に意見を出し合って人権に関する標語づくりに取り組む姿が見られました。出来上がった標語を見ると、どれも素晴らしい出来栄の作品ばかりで、子供たちの人権に対する意識の高まりが見られました。